

2010年10月14日

アメリカ合衆国大統領
バラク・フセイン・オバマ 殿

原水爆禁止山口県協議会
筆頭代表理事 福江俊喜
山口市小郡上郷 1533-7
TEL 083-976-5950

アメリカの未臨界核実験に強く抗議します

アメリカがさる9月15日に未臨界核実験を実施したことが明らかになりました。私たちはこの実験に強く抗議します。

今年5月に行われた核不拡散条約（NPT）再検討会議では「核兵器のない世界の平和と安全を達成する」ことを目標としました。また、核兵器のない世界をつくり維持する枠組みをつくるための「努力」などをすべての国の政府に課しています。

さらに、昨年プラハで貴方が「核兵器のない世界をめざす」と宣言され、地球規模での「核兵器をなくそう」という機運を大いに励まし、世界政治の流れが核兵器廃絶の一致点ですすんでいこうとしています。

こうした中での核実験は、核兵器のない世界へ向けての流れに逆行するものであり、核兵器廃絶を願う被爆者や世界中の多数派の市民への裏切りです。

私たちは核兵器のない世界に向け、核保有国をはじめすべての国の政府が速やかに核兵器禁止・廃絶条約の交渉を開始し、締結することをよびかけます。

以上